



Les résultats du week-end du 13 février avec les résumés des entraîneurs pour ces matchs de coupe de Dordogne :

Seniors Filles passent le tour de coupe de Dordogne... Deuxième tour de coupe à domicile contre une équipe connue des Vézériennes (La Force). Beaucoup de volonté de la part des filles mais conclusion très brouillonne, victoire de deux buts (17-15), qui permet de continuer l'aventure en coupe. Repos de deux semaines bien mérité par le groupe".

Les - 13 garçons (*photo*) recevaient, au gymnase de Peyrignac, Champcevinel-2 pour le compte du premier tour de Coupe de Dordogne. "Les locaux partaient avec un avantage de 6 buts pour compenser la différence de niveau, Champcevinel évoluant dans la poule supérieure. Après un début de match où les équipes se rendent coup pour coup, les visiteurs prennent l'ascendant en fin de première mi-temps à cause d'un manque d'agressivité défensive des jeunes Vézériens et grappillent leur retard (17-15 pour les locaux à la mi-temps). La deuxième mi-temps débute de la même manière et les visiteurs prennent un avantage conséquent (21-26). Mais les jeunes de Vallée Vézère, après un changement tactique et une défense plus physique, reprennent espoir et reviennent à deux buts, hélas trop tard. Défaite des jeunes Vézériens 33-31. Il faudra s'appuyer sur ces dix dernières minutes pour les matchs à venir."

Handball : les moins de 13 Garçons s'inclinent de 2 points

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 15 Février 2016 12:41

Les moins de 11 ans garçons jouaient face à Sarlat, à Peyrignac, en match de coupe. "Début de rencontre compliquée avec une défense de Vallée Vézère sans conviction et des problèmes de relation de passes en attaque. La deuxième mi-temps est bien mieux contrôlée avec de la réussite en attaque et une défense plus régulière. Défaite 19-16 qui met un terme à la coupe pour les jeunes".

Les seniors garçons Vallée Vézère/Sarlat 2 devaient jouer la coupe de Dordogne contre Bergerac, mais le match est reporté au 12 mars.

- Photo : les moins de 13 garçons avec leurs nouveaux maillots sponsorisés

La Nuit du Hand le vendredi 19 février : 19h Montignac Gymnase Nicole Duclos : "La Nuit du Hand" avec le Club de Handball Vallée Vézère. Ouvert à tous : clubs, associations, entreprises... Restauration et buvette sur place. Tél. 06.26.52.31.65

De bons résultats pour le HBCVV : week-end du 6 février 2016. Les moins de 9 ans se sont déplacés à Sarlat pour un tournoi. "Huit enfants ont été présents, ils se sont bien débrouillés en défense, et ont bien appliqué la consigne donnée. On remarque une bonne évolution en attaque et les enfants étaient contents de cet après-midi."

Les moins de 11 ans mixtes jouaient à Tocane où ils se sont imposés largement 19 à 1. "Le collectif a su montrer sa motivation en défense avec de nombreuses interceptions. La première mi-temps s'est essentiellement jouée du côté adverse grâce à une bonne prestation défensive et à l'envie d'aller marquer. Une belle prestation de l'équipe à renouveler dans les matchs à venir".

Les moins de 11 ans garçons devaient jouer à Montignac contre La Force. Le match n'a pas eu lieu, à cause d'un forfait de l'équipe adverse qui ne s'est pas déplacée.

Handball : les moins de 13 Garçons s'inclinent de 2 points

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Lundi, 15 Février 2016 12:41

Les moins de 13 ans se déplaçaient au Foyen Velinois. "Après un début de match léthargique (5-0 après 8 minutes de jeu), et un temps mort houleux, les jeunes Vézèriens se réveillent et reviennent au score (8-6 pour les locaux au terme du premier tiers temps). Grâce à leur nouvelle défense, les visiteurs récupèrent beaucoup de ballons mais n'arrivent pas à concrétiser les occasions contrairement à l'équipe adverse. (15-11 au deuxième tiers temps). Les Montignacois égalisent tout de même à quatre minutes du terme de la rencontre (17-17). Mais ils craquent physiquement sur la fin. Score final 20-18. Des satisfactions au niveau de la défense, mais beaucoup de déceptions au niveau de l'engagement des joueurs. Dommage car c'était une équipe largement à leur portée."

Les moins de 18 ans filles jouaient à Mussidan. Elles gagnent 19 - 11. "Cependant, le match reste un peu décevant. On peut tout de même constater une nette amélioration par rapport aux derniers matchs joués. Elles doivent poursuivre ainsi et continuer dans leur progression pour terminer leur dernière saison toutes ensemble de la plus belle des manières."

Les seniors garçons (maillots bleu/blanc sur les photos) jouent à Vergt. "Après une entame de match poussive mais avec une défense solide, l'entente Vallée Vézère/Sarlat2 mène de 5 buts à la mi temps. Une bonne entame de deuxième mi-temps les amène jusqu'à 7 buts d'avance. Dernier quart d'heure catastrophique en attaque, aucune inspiration et peu de mouvement. La défense tiens, heureusement. Plus 2 buts au coup de sifflet, l'entente s'impose 21-19".

Les seniors filles se déplaçaient à Tocane. "Après les précédents matchs d'un niveau décevant, l'équipe se devait de se reprendre face à un adversaire difficile à jouer. Mission accomplie. Les filles ont pris le match par le bon bout et ont commencé leur opération d'usure de l'adversaire dès la première seconde. Avec 6 buts d'avance à la mi-temps, l'équipe a pu très largement tourner en deuxième mi-temps et offrir beaucoup de temps de jeu à celles qui en ont moins. Bonne prestation générale. En espérant que l'équipe se soit définitivement remise sur de bons rails."